

Ehrenamtliche herzlich willkommen!

Engschalking · Engagierte für die Unterstützung älterer Menschen gesucht



WIAC-Jungfernfahrt im März 2018 mit Frau Probst hinter dem Steuer und den restlichen Vorständen Frau Leidolf, Frau Schmid und dem Ehepaar Stegner. Foto: WIAC

Engschalking · Wer möchte einmal mit einer E-Rikscha fahren und dabei Gutes tun? Wer möchte älteren Menschen Brot kaufen und ihre Blumen gießen? Wer sucht eine sinnvolle ehrenamtliche Beschäftigung? Wer diese Fragen mit »Ja« beantworten kann, ist beim Verein »Wohnen im Alter im Cosimapark« (WIAC) an der richtigen Adresse.

WIAC sucht dringend Ehrenamtliche, die Seniorinnen und Senioren bei der Bewältigung ihres Alltags helfen. Die Palette der Tätigkeiten ist bunt: Fahrdienste, Hilfestellung in Haushalt und Lebensgestaltung wie Einkaufen oder Reinigung, Arztgänge und Behördenkorrespondenz. Und gerade in der Großstadtanonymität darf auch mal Zeit für einen Plausch sein. Die Gegenleistung sind eine erfüllende und sinnvolle Beschäftigung, die Dankbarkeit der Mitmenschen und eine Aufwandsentschädigung. Interessenten für die Alltagsbegleitung und haushaltsnahe Dienstleistungen sowie als Fahrer können sich beim WIAC per Tel. oder E-Mail unter 93 23 49 bzw. [info@wiacev.de](mailto:info@wiacev.de) melden.

»WIAC« ist die Abkürzung für »Wohnen im Alter im Cosimapark«. Der gemeinnützige Verein besteht seit 2007 und hat sein Tätigkeitsfeld längst über den Cosimapark hinaus auf das gesamte Stadtgebiet ausgedehnt. Er hat aktuell 350 Mitglieder.

Wesentliche Vereinszwecke sind die qualifizierte Unterstützung von hilfsbedürftigen Menschen die Altenhilfe und die Vermeidung von Einsamkeit im Alter. Dem Verein stehen dafür seit diesem Jahr auch ein Hybridauto und eine Elektro-Rikscha zur Verfügung.

Artikel vom 26.09.2018